

## **Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember, Lakukan Vaksinasi terhadap 1.340 Santri dan Warga Pesantren Nurul Qurnain**

**Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 25, 2021 - 11:37



JEMBER – Bertempat di Pondok Pesantren Nurul Qurnain Desa Baletbaru Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember, pada Selasa 24/08/2021, dilaksanakan vaksinasi terhadap 1.340 santri, santriwati dan pengurus serta warga pondok pesantren tersebut, bersinergi dengan Kodim 0824/Jember dan tenaga kesehatan RS Baladhika Husada serta tenaga kesehatan Puskesmas

Sukowono.

Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, selaku pimpinan penyelenggara menyampaikan, bahwa tata tempat pelaksanaan vaksinasi ini sudah kita seting, agar tidak menimbulkan kerumunan, kemudian sirkulasi keluar masuknya santri yang mau vaksin juga kita atur, sehingga benar-benar sesuai standart protokol kesehatan yang telah ditentukan.

Saat ditanyakan tenaga kesehatan yang dilibatkan, Kapten M Ismuni menyampaikan, bahwa kegiatan vaksinasi ini melibatkan sekitar 10 orang personel TNI Kodim 0824/Jember, Personel Koramil, Personel Puskesmas 12 orang dan personel RS Baladhika Husada sebanyak 10 orang.

Mereka tersebar dalam pelayanan pendaftaran, screening, petugas tensimeter dan petugas vaksinator serta petugas registrasi akhir. Kata Kapten Arm M Ismuni.

Pimpinan Pesantren Nurul Qurnain KH Yasid karimullah memang tidak salah selalu bersinergi dengan TNI dalam hal ini Kodim maupun Koramil baik dalam setiap kegiatan Khitanan Massal, Pembinaan wawasan kebangsaan para santinya serta kini melakukan kerjasama vaksinasi ini, kata salah satu pengasuh yang tidak mau disetkan namanya.

Dengan vaksinasi ini tentunya akan menambah rasa percaya diri para santri, meskipun fvaksin ini tidak menjamin kekebalan 100%, namun mereka antusias mau divaksin semuanya. Ungkapnya.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat diwawancarai menyampaikan, bahwa kita memang memiliki hubungan emosional dengan Pesantren Nurul Qurnain, KH Yasid Karimullah selaku pengasuh pesantren tersebut, memang salah satu tokoh ulama yang sangat luar biasa, beliau visioner dan berjiwa NKRI.

Untuk itu dengan dilakukann vaksinasi ini, saya menyampaikan terima kasih, kepada petugas dan penasuh pesantren, atas kepercayaannya bersinergi dengan TNI, dengan vaksinasi ini tentunya akan memperluas tingkat kekebalan kelompok, dalam mewujudkan percepatan penanganan covid 19 di Kabupaten Jember. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)